



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

15/10/2022

LEGISLATIVO



Ebrard me mandaba maletas con dinero porque era bueno: AMLO

En tono de irónico, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que cuando Marcelo Ebrard era jefe de Gobierno y él estaba en la oposición, le mandaba maletas con dinero porque era muy noble y bueno. "Fíjense, qué noble y qué bueno Marcelo que yo estaba en oposición y él estaba en el gobierno, pero pues los dos aspirando hacer candidatos a la Presidencia y él me mandaba los moches, o sea, para que jejejeje".

Sobre la insistencia del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel para tener en un encuentro, el presidente López Obrador dijo que lo atenderá el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, porque él tiene que cuidar su agenda, y el encargado de la política interna además de buen servidor público es como su hermano.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/ebrard-me-mandaba-maletas-con-dinero-porque-era-bueno-amlo.html>